
平成 22年度放送番組審議会 議事録 

局名 北河内局 

開催日時 平成 23 年 3月 17 日（木） 10：30～12：00 

場所 四條畷市岡山東 1-2-8 ㈱ジェイコムウエスト北河内局 会議室 

出席者 《放送番組審議委員》5名（2名欠席） 

会長  梶原 義秀  門真市防犯委員会支部長 

副会長 高杢 好治  NPO 法人日本口笛協会顧問 

委員  山口 愛彦  株式会社ナラダリバブル 代表取締役                

委員  山崎 好麿   

委員  鈴木 俊哉  大阪ｽｸｰﾙｵﾌﾞﾐｭｰｼﾞｯｸ ｷｬﾘｱｾﾝﾀｰ 

（順不同・敬称略） 

《株式会社ジェイコムウエスト 北河内局》4名 

川島 康嗣  業務局長 

大原 清孝  業務局 

中飯 寛雄  業務局 

石塚  淳  株式会社ジュピターテレコム 関西メディアセンター 

 

審議内容 (1) 経営概況の報告 

(2) 新サービス説明および CS 活動報告（いきいきプロジェクトなど） 

(3) J:COM チャンネルの概要説明 

(4) 審議委員会各位との意見交換 （以下参照） 

 

質疑応答 

 

委員  局に撮影スタッフがいなくなり、地域情報番組・取材活動が減ってきたのでは

ないか。もっと地域密着度を高めたケーブルテレビにしかできない番組作りを 

期待したい。 

事務局 放送回数がかつてより少なくなっている現状がありますが、番組編成・取材活

動を工夫しながら引き続き地域密着度を高めていきます。 

委員  北河内エリアにはスポーツで好成績を収める学校が多数ある。 

    全国大会などの取材は難しいが、予選大会や練習をしている学校を取材するこ

とで、強豪校の新たな一面が見えるのではないか。 

事務局 地元にある学校の取り組みを紹介することは、その周辺にお住まいの視聴者に

も親近感を持って見ていただけるコンテンツになります。情報収集に努め、 

身近な話題を取り上げる番組作りを目指します。 

委員  いきいきプロジェクトなどでさまざまなイベントを開催しているが、地元の 

郷土文化・歴史をテーマにした講演会などを企画してみてはどうか。それを 

番組とし放送することで地元の歴史を知るきっかけになるのではないか。 

事務局 地域の歴史を紹介する講演会・番組は多くの方からの支持を得ています。地元

の歴史研究家の方々のご協力をいただくことも大切です。今後イベントなどを

企画する上での参考にさせていただきます。 

 



 


